
LA FUERZA DEL AMOR
Dios es Amor dice San Juan y por eso tiene el poder de       
reconstruirnos, sanar nuestras heridas, hacernos “nuevos”. 
Es decir, tiene el poder de hacernos realmente felices. 

Buenos días
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LA FUERZA DEL AMOR 

Veamos juntos este video que nos 

muestra la fuerza del Amor, Dios es 

Amor dice San Juan y por eso tiene 

el poder de reconstruirnos, sanar 

nuestras heridas, hacernos “nuevos”. 

Es decir, tiene el poder de hacernos 

realmente felices. Pero no queda ahí 

la cosa: al recibir 

nosotros este AMOR, Dios nos hace partícipes de su misión y nos hace 

el regalo más grande que se nos pudiera hacer: nos da el poder de hacer 

felices a los demás, porque hacer, ¡se puede hacer SIEMPRE + por los 

demás!. ¿Has sentido tú este amor? ¿Cómo o a través de quién los han 

vivido? ¿Te ha ayudado el sentirte amado a amar a otras personas y 

hacerlas felices? 

 

https://www.youtube.com/watch?v=a0ZQ9zlqbo8 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=a0ZQ9zlqbo8

